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本日の進行(18:30) 

広報,会員増強・退会防止,Ｒ財

団,米山奨学 各委員会 年度方針 
―次回のお知らせ― 

7 月 23 日(木)(12:30)

鈴木 嘉一 名誉会員 

「環境問題雑感」 

     ≪ 第 2307 回 例会記録   2009 年 7 月 9 日 ≫     

■ 会 長 報 告  （代理） 藤 吉 一 哉 副 会 長                   
出席報告 会員数 38 名（出席免除 5 名） 出席数 21 名 出席率 63.64％ 前回修正出席率75.76％

臼井会長の欠席により急遽代行を致しますので、自分

の身近な範囲の話をします。逗子の街は 7 月・8 月が活

気があります。7 月は 15・16 日がお祭りで、花火大会

に次いで人気が高く、隣の六浦、鎌倉からも人がやって

きます。逗子のランドマークは海岸です。観光の方々に

満足のいくサービスを提供する事、又、商売だけでなく、

環境、美化、防犯等の事も考えていか

なければならないと思います。今日は

奉仕プロジェクト委員会より一年間

の指針を発表して頂いて会員の皆様

にはご理解を得て頂きたいと思いま

す。

 
■ 報 告                                       
山本幹事：＊7 月・8 月はクールビズ、例会はラフな格好でどうぞ。＊週報：京都紫野、三浦、横須賀、横須賀西、鎌倉大船 

船津副会長：7/30 フォーラムは「クラブ年会費について」です。意見発表を希望される方はどうぞ申し出て下さい。 
 
 
 
 
 
 
 

     ７/１２(日)披露山公園ハイキングコース下草刈り実施         

午前 10:００より「ほととぎす隊」6 名の応援を得て久々に下草刈りを実施。 

参加者：三宅、鈴木(久)、市川、山口、横山、鈴木(安)、湊屋、渡邊、矢部(房)、 

桐田、菊池、藤吉、葉山臼井、山本(由)       

 

 

 

 

 

 

 

 

世界ﾌｪﾛｰｼｯﾌﾟ山科ｶｳﾝｾﾗｰより報告 
ブラジルからの留学生ユリ君のカウンセラー

を引受けました。基督教大学ﾉﾄﾞｸﾀｰｺｰｽを２年

間履修。ｲｽﾗｴﾙとﾊﾟﾚｽﾁﾅの紛争解決がﾃｰﾏ。 

いずれ何かの折に逗子に招待したい。 

７
月
の
お
祝
（
ワ
イ
ン
） 

ほととぎす隊 野口自然部会長

挨拶：今までの自然部会の実施活動は

「１．植樹活動”逗子小いのちの森植

樹、２・田越川の大掃除上流から河口

まで。３．旧脇村邸の保存活動」です。

地道な奉仕活動を永くやってきた逗

子 RC の皆様から、今日はいろいろと

教えて頂き大変勉強になりました、今

後もお誘い頂ければ出来るだけ協力

をさせて頂きたい。作業あとの素晴ら

しい昼食有難うございました。 



■ 奉仕プロジェクト委員会 年度方針報告           
矢部(房)奉仕プロジェクト委員長：奉仕プロジェクト委

員会は、臼井会長が先行きを考えしっかりとした形の中

で活動が出来るよう、会員の減少、質の低下、活動力の

低下を防ぐため CLP を取り入れて出来た委員会です。

職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代育成の各委員会

から成り、相互緊密に連携して行動する組織です。 
菊池職業奉仕委員長：職業奉仕とは何ぞやと一口では言

えませんが、ロータリーの奉仕活動の中の、職業を通じ

ての奉仕の部分と認識しています。色々な職業に造詣を

深め自身の職業にフィードバックして奉仕に繋げてゆ

くということで、ベテランの会員の皆様のアドバイスを

お願いしたいと思います。 

三宅社会奉仕委員長：決定している事業 ①7/12 披露

山公園ハイキングコースの下草刈り・・汗を流しての作

業、12 名の参加予定。地域の奉仕団体「ほととぎす隊」

に 6 名の応援依頼をしています。 ②9/13 逗子ビーチ

バレーボール大会・・海岸清掃もあり会員にはお手伝い

をお願いしたい。 ③10/18 逗子市民まつり・・例年

の様に綿菓子の提供で 100 円以上の寄付金を募ります。

社会奉仕に繋がる贈呈先を紹介願います。 

渡邊新世代育成委員長：①今年度は短期のプログラムが

地区で組まれています。 ②1/30 ディベート大会開催。

③インターアクトクラブの提唱・助成。現在逗子開成の

会員は 5 名。 ④ボーイスカウト、ガールスカウト、

JC を助成する。 ⑤次世代育成のイベントを計画して

います。 

岩瀬インターアクト委員長：インターアクトクラブの理

解を深めてもらう為、逗子開成の校長先生、顧問教師を

例会にお呼びしたい。生徒は逗子駅前での募金活動を計

画している。例年夏のジュース販売、夏合宿は行わない。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ルイス君無事帰国の途へ 7 月 5 日成田空港まで見送りました。空港には友人が大勢おり、楽しい留学であった

と安堵しています。ご協力下さった皆々様に心より感謝申し上げます（渡邊）。   【渡邊カウンセラーお疲れ様！】 

■ ニコニコ BOX   （７２．０００円）                       
松永繁之名誉会員…今年も推戴状を頂きありがとうご

ざいます。皆で力を合せ楽しく奉仕活動に励ん

で下さい。 
北沢泰一名誉会員…名誉会員にご推戴いただき。 
船津君…本日スピーチの方々よろしく。 
山本(由)君…奉仕プロジェクト委員会年度方針よろし

くお願いします。今月で 61 才になります。 
三宅君、湊屋君、山口君、矢部(房)君、坂井君、桐ケ谷

君…奉仕プロジェクト委員会の皆さん宜しく

お願いします。 
矢部(光)君…奉仕プロジェクト各委員会の事業の活躍

を期待します。 
市川君…会計にご協力を。 
菊池君…今年度もよろしくお願いします。 

山科君…ロータリー世界平和フェローで、ユリさんをカ

ウンセラーすることになりました。 
渡邊君…12 日下草刈り、参加熱烈歓迎。 
藤吉君…お誕生日、結婚記念日おめでとうございます。 
毛利君…家内の誕生祝を頂いて。 
桐田君…誕生、結婚祝、先払いしときます。 
岩瀬君…誕生祝を頂いて。私も 46 才になりました。 
石黒君…早く梅雨が上がるように。 
山本(三)さん…暑すぎ！この先がこわい。 
橘(武)君…大ジョッキ 軽々と持つ 妻元気 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ７２．０００ 
        累計   ￥   １４０．０００ 
ご協力ありがとうございました。 

 
∬∬ コラム ∬∬          

披露山下草刈り、今回は「ほととぎす隊」との共同作業でしたが、他奉仕団体がロータリーの奉仕作業を知る

結果となり、クラブのＰＲと他団体とのコラポレーションによってより良い結果を来す効果を得た。旧来の陋習

に囚われず、工夫により折角の奉仕活動を効率良く奉仕活動をするのも一計かと思います。   渡邊 貞雄 


